

Tribune – Dissolution de l'Assemblée nationale

L'extrême-droite, une menace pour l'action associative et citoyenne

14 juin 2024



Une **tribune**, c'est un texte pour un journal.

Dans ce texte pour un journal, des personnes expliquent leurs idées.

Plusieurs personnes peuvent signer ce texte pour un journal.

La **dissolution de l'Assemblée nationale**, c'est quand le Président de la République décide que les français vont élire de nouveaux **députés**.

Les **députés** représentent les Français et votent les lois pour notre pays.

Résumé de cette tribune :

Aux élections européennes du 9 juin, **les partis d'extrême-droite** ont gagné beaucoup de voix.

Les partis d'extrême-droite, c'est quoi ?

Les **partis** politiques rassemblent les personnes qui partagent les mêmes idées sur la manière de diriger le pays.

Les partis politiques défendent leurs idées.

Il y a des idées de gauche : l'État doit d'abord aider les personnes qui ont des difficultés

Il y a des idées de droite : il faut d'abord aider les entreprises. Les personnes doivent d'abord faire des efforts avant d'être aidées.

Il y a des idées d'**extrême-droite** : il faut aider seulement les personnes qui sont françaises.

Un parti d'extrême-droite défend des idées d'extrême-droite.

Le Président de la République a décidé d'organiser de nouvelles élections, le 30 juin et le 7 juillet.

Ces élections sont pour élire les députés.

Les associations, comme Trisomie 21 France, sont inquiètes.

Les associations aident les étrangers qui ont fui leur pays

Les associations aident les personnes qui ont des difficultés, par exemple pour se loger ou pour acheter à manger.

Les associations aident les personnes à faire du sport et des activités culturelles.

Les associations défendent la nature et l'environnement.

On dit que les associations ont des **valeurs**.

Des **valeurs**, ce sont des idées que des personnes défendent.
Ces idées sont pour aider les autres.

Les partis d'extrême-droite ne veulent pas d'étrangers en France.

Les partis d'extrême-droite pensent que les associations aident trop les personnes.

Les partis d'extrême-droite pensent que ce n'est pas la peine de protéger la nature.

Quand les partis d'extrême-droite dirigent une ville, une région ou un pays, ils suppriment l'argent pour les associations.

Les partis d'extrême-droite empêchent les associations de travailler.

Les partis d'extrême-droite sont contre les valeurs des associations.

Par exemple, les partis d'extrême-droite ne veulent pas aider des personnes étrangères.

Les associations aident toutes les personnes qui ont des difficultés.

Les associations ne font pas de différence entre les personnes françaises et étrangères.

Les associations qui signent ce texte veulent défendre ces valeurs.

Les associations appellent les gens à se rassembler pour défendre ces valeurs.

Les associations appellent les gens à voter pour défendre ces valeurs.

Les associations appellent les gens à être responsables.

Les associations appellent les gens à voter contre l'extrême-droite.

Nathanaël Raballand, président de Trisomie 21 France, a signé ce texte pour un journal.